

ISO 20121: organización de eventos sostenibles con impacto positivo



FECHA

05-06-2025 de 9:30 a 11:00h.



OBJETIVOS

En la gestión actual de eventos, la sostenibilidad es primordial. En esta línea, la norma ISO 20121 es un recurso, un faro que guía a las empresas para que integren plenamente criterios de sostenibilidad en todas las facetas de la planificación y ejecución de sus actividades, eventos de todo tipo y tamaño, animando a las organizaciones a gestionar de manera responsable los riesgos y oportunidades conllevando los siguientes beneficios:

- Reduce la huella ambiental de los eventos.
- Fomenta un enfoque holístico de la sostenibilidad, tomando en cuenta los impactos económicos, ambientales y sociales.
- Mejora la implicación y satisfacción de las partes interesadas, el cliente.
- Refuerza la reputación de la empresa y el valor de la marca.
- Ofrece vías versátiles para la evaluación de la conformidad adaptadas a organizaciones de todos los tamaños.

Dicha norma ofrece diversos métodos de demostración de la conformidad, como la autodeclaración, la validación de proveedores y la certificación por terceros, lo que hace que las prácticas sostenibles estén al alcance de todas las organizaciones, especialmente de las pymes que deben hacer frente a los costos de certificación.

¿Qué necesita la norma ISO 20121?, ¿cómo ha evolucionado la norma en su versión más reciente y cuáles son puntos más complejos?, ¿cómo integrarla en el sistema de gestión de control de la calidad? ¿se aplica la norma a todo tipo de eventos? ¿qué hace única esta norma y qué ejemplos nos pueden inspirar?

Estas y más cuestiones las resolveremos en esta nueva sesión formativa de la Unidad de Sostenibilidad de Cámara Valencia en el marco del programa PYME Sostenible de Cámara España. Dicho programa ofrece a las empresas participantes un servicio de diagnóstico individualizado y/o de ayudas para el desarrollo de sus planes de implantación de soluciones en materia de sostenibilidad.



INSCRIPCIÓN PREVIA GRATUITA EN:

Webinar (Formato on line Cámara Valencia)

<https://attendee.gotowebinar.com/register/2111662005486089819>



DIRIGIDO A

Entidad de cualquier tamaño, con al menos un centro de trabajo, factoría o establecimiento, sea sujeto de derecho público o privado, con o sin ánimo de lucro.

Gerentes, directores, jefes u otros cargos intermedios del Dpto. o Área de Administración; Operaciones, Ventas y Calidad; RSC, Comunicación y Marketing, interesados en el desarrollo de actividades que minimicen los potenciales impactos negativos medioambientales.



PROGRAMA

- 09:30 h. **Bienvenida y presentación.**
Jose Aparici, Responsable de la Oficina de Sostenibilidad, Cámara de Comercio de Valencia.
- 09:45 h. **ISO 20121 sistema de gestión de la sostenibilidad en eventos.**
Maria Grazia, Founder Partner, Climate Consulting
- 10:30 h. **Caso práctico: ¿Cómo enamorar a tú público con un evento sostenible?**
Katia Saura, CEO y Directora de Sostenibilidad, Chócala Eco Desing.
- 10:45 h. **Turno de preguntas y clausura.**



MÁS INFORMACIÓN

De conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, le informamos que los datos por usted facilitados a través de la inscripción en el presente evento, serán incorporados en un fichero titularidad de CÁMARA VALENCIA y cedidos a los colaboradores aquí referenciados.

Cofinancian



Cofinanciado por la Unión Europea



MINISTERIO DE ECONOMÍA



Fondos Europeos



Organizan



Colaboran



chocala.ecodesign.com

Poeta Querol, 15 · 46002 Valencia
T 963 103 900 / F 963 531 742
sostenibilidad@camaravalencia.com
www.camaravalencia.com